

LA PESTE NEGRA

Con ayuda del libro de texto de Historia mueve las afirmaciones en donde corresponda. P. 101



Enfermos de peste negra. Se calcula que, a consecuencia de la peste, la población de Europa se redujo en un 60%.

¿Qué fue la peste negra?

¿Cuándo se inició la epidemia?

¿Cómo se trasmítía la enfermedad?

¿Qué consecuencias trajo a la población?

Las consecuencias sociales de la muerte negra llegaron muy lejos; rápidamente se acusó a los judíos como los causantes de la epidemia por medio de la intoxicación y el envenenamiento de pozos.

La peste negra se contagia por la picadura de una pulga que está infectada por una rata negra y la bacteria infecciosa *Pasteurella pestis*, conocida ahora como *Yersinia*, se multiplica rápidamente en la corriente sanguínea, produciendo altas temperaturas y muerte por septicemia.

Los primeros casos en Mongolia (1328) y los últimos en la Rusia Europea (1351).

La peste negra, peste bubónica o muerte negra se refiere a la pandemia de peste más devastadora en la historia de la humanidad que afectó a Europa en el siglo XIV y que alcanzó un punto máximo entre 1346 y 1361, matando a un tercio de la población continental.